

Funk Fondue

Die Idee von Franz Schneider heißt Funk-Fondue.

Eine Fusion aus Funk-Blues-Jazz-Rock + Partymusic. Außergewöhnliche Musiker, außergewöhnliche Performance & Special Guests. Seit 2003 spielt die Band 1000 Konzerte in wechselnder Besetzung. Die Hingabe der Sänger, sowie das freie Spiel und die Solis jeden Musikers sind die Hausmarke von Funk-Fondue. Mit dem Veranstalter wird das Programm individuell auf jedes Event abgestimmt.

Regional und aus aller Welt die besten Musiker.

Die Besetzung am 24.07.10 Mayflower Open Air:

Gregory Müller (Dozent und Gitarrist aus Saarbrücken)

Martin Eulenbach (Bassist, Plenty Fourty / Coppertown D.C. aus Neustadt Neschen)

Franz Schneider (Drummer, Bernd Hechtenstock, Helmut Hattler, Scott Allain aus Keytown)

Kevin Drummond (Keyboarder, Studio Div. aus New York)

Ron Jackson (Sänger und Composer Intern. aus Illinois/USA)

Keith Munnerlyn (Sänger (last Tour mit Steve Wonder), The wright Thing aus New York)

Vladimir Stecker (Sax, You tube Video (Ray Parker Bob Sherman) aus Würzburg)

